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FISCAL DEL DISTRITO DE BROOKLYN

Describa el mayor logro del candidato(a) en la búsqueda de la igualdad, justicia, 
equidad y seguridad pública para los Brooklynites.

FLIEDNER: En mi calidad de Jefe inaugural del Condado de Brooklyn en la Oficina de Fiscal del Distrito de los 
Derechos Civiles, desarrollando la declaración de la misión, de los protocolos y del personal de la oficina en su inicio en 
septiembre de 2014. El Departamento manejó la investigación y procesamiento de crímenes de odio y mala conducta 
policial. Durante este mandato y dentro de mi cargo, procesé con éxito a dos agentes de policía por cometer actos 
delictivos contra miembros de la comunidad y con éxito procesé un brutal crimen de odio contra una mujer transgénero 
de color. Quizás lo más importante, fue crear un ambiente en el cual estos casos pudieran ser cuidadosamente y 
celosamente investigados y procesados, pudimos enviar a la comunidad un mensaje de que nadie está por encima de la 
ley y que las traiciones de la confianza pública no serán toleradas. Este trabajo debe reanudarse, ya que las normas que 
he expuesto no se han mantenido después de la condena en el caso de homicidio de Akai Gurley.

GATLING: En 1999 creé un programa de reingreso para los hombres que regresaban a casa de la prisión. Fue el primero 
de su tipo operado por un Fiscal del Distrito. ¡Se ha convertido en un modelo nacional para los jefes fiscales en de todo 
el país! Todavía hoy existe en la oficina. ComAlert -Recursos Comunitarios y La Aplicación de la Ley Juntos.

GONZALEZ: Brooklyn está en camino de tener el menor número de disparos y homicidios este año desde que el NYPD 
comenzó a mantener récords - superando el 2016, que vio el mínimo índice ese año. Al mismo tiempo, he instituido reformas 
significativas para reducir el número de personas que enviamos a la cárcel y la prisión de Brooklyn. Es gratificante tener 
pruebas que respalden lo que sé en mi corazón - que la seguridad y la reforma de la justicia penal no son incompatibles.

DWIMOH: Creé la Oficina de Delitos contra los Niños en la Oficina del Fiscal del Condado de Kings (Brooklyn) y me convertí 
en su jefa y lo gestioné durante 13 años. Mi trabajo en la Oficina de Delitos contra los Niños condujo directamente a cambios 
importantes en la política pública, el bienestar infantil y la ley estatal. Quizás mi caso más conocido fue Nixzmary Brown, de 
siete años de edad. Aseguré condenas por sus asesinos: 29 años por su padrastro; 43 años para su madre.

También pasé años como asistente del fiscal del distrito en la Oficina de Víctimas Especiales, donde procesé a 
abusadores de violencia doméstica y perpetradores de crímenes sexuales. Entonces me convertí en un abogada de 
primera instancia criminal en la Oficina de Homicidios antes de ser promovida a Jefe Adjunto de la Departamento de 
la División de Juicio. En todas las etapas de mi carrera como fiscal, me he centrado en ayudar a las víctimas, ganando 
decenas de casos en su nombre  y  de sus familias.

GENTILE: Es mi inequívoco apoyo y defensa por la comunidad Musulmana-Americana; Especialmente después de los eventos 
del 9-11 y en los años posteriores. Poco después del 9-11 me convertí en un crítico abierto de la retórica y el sentimiento anti 
musulmanes y me convertí en un destacado y visible partidario de la población musulmana Árabe-Estadounidense en mi 
Distrito del Consejo. He trabajado con y dado fondos a grupos identificados por musulmanes en mi distrito, he asistido y 
hablado en manifestaciones y marchas y he asegurado una mayor cobertura policial cuando es necesario para la seguridad de 
esta población. Mis esfuerzos combinados con los de otros han llevado a la formación de un grupo de trabajo de unidad local 
y ha resultado en una calma y seguridad para Musulmanes-Americanos en mi parte de Brooklyn.

Describa las tres prioridades más importantes del candidato(a) para la oficina del Fiscal 
del Distrito de Brooklyn para los próximos 4 años, si es elegido (a)

FLIEDNER: 1. Reformar el sistema de fianza a nivel local y abogar por la eliminación de la fianza en efectivo a nivel 
estatal. 2. Poner fin al abominable sistema de encarcelamiento masivo que ha alimentado el complejo sistema industrial 
carcelario con fines de lucro. Esto se logrará a través de la detección precoz de casos, la implementación de un modelo 
de procesamiento vertical basado en la comunidad y el desarrollo de alternativas apropiadas al encarcelamiento que 
aborden las cuestiones que condujeron a la conducta criminal en primer lugar (salud mental, Etc). 3. Investigar y 
enjuiciar actos de mala conducta policial y corrupción por parte de funcionarios públicos.

GATLING: La creación de la integridad de un fiscal en el departamento ( descubrimiento de la reforma), la 
reorganización de la oficina colocando a abogados con antigüedad en la sala de quejas para tomar mejores decisiones 
de cobranza e investigación de cargos (cobro y reforma de libertad bajo fianza) ), y el desarrollo de más programas 
escolares para prevenir a los jóvenes.

GONZALEZ: 1. Reforma de la fianza - instituiré una política de ROR (Liberación Del Reconocimiento)  presuntivo para 
delitos menores con excepciones estrechamente adaptadas, y miraré casos de crimen no violento para oportunidades 
de referir a los acusados a libertad supervisada.

2. Protegiendo a los Inmigrantes - Implementaré una política de minimizar las consecuencias colaterales relacionadas 
con la inmigración en las determinaciones de las cortes.

3. Integridad de la Condena - Buscaré, investigaré y anularé condenas injustas, y tomaré medidas para prevenir nuevas 
condenas injustas en el futuro
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DWIMOH: 1) Restablecer la integridad de la oficina de la Fiscalía de Brooklyn, entregando justicia a los condenados 
injustamente mediante la ampliación de la Unidad de Revisión de Condenas, nombrando un fiscal especial para revisar la 
evidencia de una conducta grave y potencialmente criminal cometida por un miembro antiguo del personal de la Fiscalía 
y prevenir futuras condenas injustas  implementando sistemas de supervisión para que se sigan las reglas de la evidencia 
como lo resalta la Asociación Americana de Abogados. También crearé una Comisión independiente sobre la conducta 
indebida de la Fiscalía para revisar todos los casos revocados debido a la supresión de pruebas por parte del fiscal o la 
violación de las normas de conducta que rigen a los fiscales. 2) Reducir el encarcelamiento innecesario, convirtiéndolo 
en un protocolo  de la oficina de la Fiscalía para enviar a los acusados   de delitos menores a la espera de juicio bajo un 
programa de supervisión previa al juicio, despedir o desviar los casos de detenidos de bajo nivel mediante la creación de 
nuevas normas para el Departamento de Evaluación de Casos Tempranos; enviar a los acusados   a programas como el 
tratamiento contra las drogas, la salud mental y otras alternativas a la encarcelación. 3) Reflejar los valores de la justicia 
penal de Brooklyn luchando contra el uso de la póliza de Ventanas Rotas, creando Paneles de Justicia en Barrios, que 
estarán compuestos por miembros voluntarios de la comunidad que oirán casos de delincuentes de su vecindario y 
decidirán las sentencias apropiadas. Voy a traer la verdadera transparencia a la oficina de la Fiscalía del Distrito mediante 
la publicación de informes periódicos sobre qué tipo de casos se están procesando y quiénes son los acusados.

GENTILE: A) Ampliar, con más recursos, la Unidad de Revisión de Condenas para que el número de casos restantes 
pueda ser revisado y evaluado más rápidamente para descartar condenas más injustas. B) Instaurar una nueva 
formación profesional de ética y responsabilidad para los fiscales con el fin de cambiar la cultura de la oficina de 
la Fiscal del Distrito, ayudar a restaurar la confianza en la oficina por parte del público. C) Dar esperanza a los 
delincuentes no violentos y / o por primera vez ofreciendo penas alternativas ampliadas, incluyendo el tratamiento de 
desviación previo a la detención y por asociaciones pioneras con los sindicatos y la comunidad empresarial para brindar 
oportunidades de empleo a las áreas desatendidas y subatendidas de Brooklyn. 

Con el fin de cerrar la Isla de Rikers, las admisiones deben reducirse al menos un 10% 
cada año, reduciendo la población a la mitad en los próximos 5 años. ¿Ve usted esta 
reducción en las admisiones como una meta factible? Si es así, ¿qué pasos tomará para 
asegurar que los admisiones a Rikers se reduzcan a la mitad en los próximos 5 años?

FLIEDNER: Es una meta factible e imperativa. Me comprometo a no solicitar fianza en efectivo en los casos en que 
no hay intención de buscar una sentencia de encarcelamiento. Habrá exámenes tempranos de casos conducidos 
por fiscales que trabajan en asociación con profesionales de servicios sociales. Este cambio en la política reducirá 
significativamente el número de personas detenidas, vaciando así las camas en Rikers. Desviación inmediata de las 
personas que requieren de salud mental, tratamiento de sustancias y otros servicios de la detención preventiva actual  
durante el Pre-juicio en Rikers. Aplicación de la recién promulgada legislación de Elevar la edad. Colaborativamente 
trabajo con abogados defensores en reuniones sobre alternativas al encarcelamiento mediante fianza en efectivo  
fianza en efectivo. Todas las partes deben buscar justicia justa y equitativa en esta etapa; Incluyendo funcionarios 
electos a los que personalmente defenderé para colaborar en soluciones.

GATLING: No creo que se necesiten 5 años para cerrar a Rikers. Empezando a dirigiéndose a poblaciones para la 
remover, por ejemplo, los acusados de 16 a 24 años por delitos no violentos. Devolverlos  al monitoreo basado en la 
comunidad y agilizar sus disposiciones. Apuntar a aquellos que no podrían pagar la fianza. Eso sería el 40% de la 
población casi inmediatamente. Luego no darle dinero a  Rikers al instituir una política de no  fianzas en efectivo, 
monitoreo de la comunidad y brazaletes de tobillo para algunos.

GONZALEZ: Fui uno de los primeros promotores en apoyar el cierre de Rikers y creo que seremos capaces de cumplir la 
meta de reducir la población de Rikers a la mitad. Ya he tomado medidas para reducir el número de personas enviadas a 
Rikers desde Brooklyn, desviando cada vez más casos del sistema, reduciendo el número de casos en los que buscamos 
la fianza y aumentando la dependencia de la libertad supervisada.

DWIMOH: Cinco años para cerrar Rikers es sin duda un objetivo alcanzable y es uno que debemos esforzarnos. El actual 
plan de 10 años es simplemente demasiado largo para arreglar nuestro sistema penitenciario. 

La principal manera de reducir la población carcelaria en Rikers es reducir el número de presos que están presos 
innecesariamente antes del juicio par delitos de bajo nivel. De hecho, no hay razón por las personas son enviadas a 
Rikers por delitos menores para esperar comparecer  en la corte en absoluto. En su lugar, estas personas deben ser 
colocadas en un programa de supervisión previa al juicio. Esto reduciría significativamente la población en Rikers y 
permitiría a la Ciudad usar las cárceles satelitales locales para sus prisioneros en un horario mucho más rápido.

GENTILE: Tomará un esfuerzo de cinco los condados, pero mi oficina hará todo lo posible para alcanzar este objetivo. 
Alcanzarlo requerirá una combinación de presunta liberación sin fianza en la mayoría de los casos de delitos menores, 
especialmente cuando la oficina anticipa una fallo sin fallas, junto con un compromiso de pionero antes de la detención 
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con opciones de tratamiento de desviación para evitar incluso procesar los casos a través del sistema judicial. Además, 
debemos ofrecer más opciones alternativas de tratamiento en la sentencia y necesitamos hacer un uso más frecuente 
del Aplazamiento en la Contemplación de los Despidos (ACDs) para sacar los casos del expediente de la acusación. 
Además, debemos trabajar para cambiar las leyes en Albany sobre la  prueba rápida y la reforma de fianza, evitando 
interminables retrasos en los fallos del caso (en cuyos casos los acusados se demoran en Rikers y dar a los jueces la 
situación financiera de un acusado antes de establecer una fianza).

 ¿ Usted cree que DEBEN ser procesado algunos delitos de las Ventanas Rotas?  ¿Si 
es así, cuáles y porqué? Por ejemplo, algunos de los cargos por delitos que rompen la 
ley bajo la poliza de las Ventana Rotas son, la posesión de marihuana y otras drogas 
de bajo nivel, robos pequeños, robo de servicios, conducir con la licencia suspendida, 
prostitución simple y vagar con fines de prostitución.

FLIEDNER: Voy a procesar los delitos que a veces se identifican como delitos de “bajo nivel” donde se establece mediante un 
informe creíble que un individuo victimizó a otro miembro de la comunidad. Sin embargo, no creo que los delitos basados en 
las víctimas deban integrarse en la amplia categoría de delitos tipificados actualmente como delitos de las “Ventanas Rotas”. 
Para evitar tal confusión y uso potencial de hipérboles alrededor de este tema, en cambio he identificado delitos específicos 
que son inapropiados para el procesamiento criminal. Son los siguientes: Robo de Servicios (saltarse las registradoras de las 
estaciones); Invasión; Posesión criminal de un armas blancas; Posesión de dispositivos de juego relacionados con los dados; 
Posesión de Instrumentos Forjados relacionados con Tarjetas de Metro, Posesión de Marihuana, Venta de Cigarrillos sueltos, 
Vagabundeo, Solicitud Agresiva de “Mendicidad”, Posesión Penal de un Instrumento Hipodérmico. Además, también tengo 
intención de negarme a procesar TODOS los delitos relacionados con el trabajo sexual.

GATLING: No creo que conducir con una licencia suspendida automáticamente debe dar lugar a una arresto, pero es un 
crimen que requiere una investigación inmediata para proteger al público. Hay una serie de preguntas que tienen que 
ser hechas.

GONZALEZ: En mi rol como Fiscal del Distrito he trabajado con la policía para cambiar el enfoque de la aplicación 
de la ley de los delitos de bajo nivel para los que cometen crímenes: en lugar de llevar a cabo limpiezas, como en el 
pasado, nos enfocamos en el menor número de personas responsables de disparos, violaciones, homicidios, etc. Cuando 
identificamos a estos individuos, nos centramos en ellos en el momento que son arrestadas y las procesaremos incluso 
por una ofensa de bajo nivel.

DWIMOH: Desde la teoría de las Ventanas Rotas se puso en práctica hace más de 25 años, ha habido diferentes 
interpretaciones de los crímenes que se enumeran bajo la Póliza de Ventanas Rotas. Los autores de las Ventanas Rotas 
clasificaron los crímenes para procesar como delitos “menores”. En Nueva York, el NYPD ha incluido posesión y uso de 
marihuana de bajo nivel; vagabundeo, orinar públicamente; saltarse las registradoras de las estaciones; y montar bicicleta 
en una acera como delitos menores para procesar. Eso está mal. Como Fiscal del Distrito no perseguiría ninguna de esas 
ofensas porque no es así como se reduce el crimen más grave y porque eso no reflejaría los valores de los Brooklynites.

GENTILE: Me uní a mis colegas en el Concejo Municipal el año pasado cambiando la ley medio muchos cambios de la 
póliza de ventanas rotas en penas civiles que ya no están sujetas a procesamiento criminal. También estoy de acuerdo 
con la política de NYPD de no arrestar por posesión de marihuana de bajo nivel y sin indicios que indican una intención 
de vender. Esto es cierto también en  mi postura sobre la posesión de bajo nivel de otras drogas, otros crímenes en la 
teoría de ventanas rotas no fueron cubiertas por el Concejo Municipal el año pasado y deben ser primera prioridad, un 
servicio comunitario o disposición de tratamiento en lugar de un procesamiento.

Las estadísticas nacionales muestran que las personas de color son castigadas más 
severamente y tienen peores resultados en el proceso de justicia penal - desde la detención, 
hasta los cargos dados, desde la sentencia hasta la libertad condicional -  en comparación a 
personas blancas en situaciones similares. ¿Qué pasos cree usted que se deben tomar para 
eliminar tales diferencias raciales en cada etapa del proceso de justicia penal?

FLIEDNER: Mi campaña se ha enfocado en una discusión realista bien- documentada y establecida acerca del racismo 
institucionalizado en el sistema de justicia penal. Mi compromiso es analizar las causas profundas de este racismo, que 
socava toda creencia verosímil que estamos administrando en igualdad de justicia. Lo haré a través de una serie de 
medios. Yo proveeré una verdadera transparencia en el seguimiento, la documentación y presentación de informes de 
cargos y fallos de las cortes en casos que involucren a individuos de diferentes grupos étnicos y  grupos culturales. 
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Esto significa un seguimiento exacto de las diferencias, reportar esas diferencias al público cada seis meses y usar 
esta información para desarrollar estrategias internas que cambien la forma en que el personal de la Oficina del Fiscal 
de Distrito hace negocios diariamente. Implementaré una amplia capacitación cultural para TODO el personal de la 
oficina que los eduque no sólo sobre las bases arraigadas del institucionalismo persistente, sino también sobre cómo 
manejar y cambiar los hábitos bias que persisten en la institución mientras se atiende al público. También presentaré 
las conclusiones al Departamento de Policía de Nueva York y al Poder Judicial  para facilitaré un diálogo que obligará a 
revisar las políticas actuales de las que son responsables y realizar los cambios necesarios.

GATLING: Los estudios han demostrado que una de las mejores maneras de lidiar con la discriminación sistémica es 
tener una fiscalía diversa. El / La Asistente Del Fiscal del Distrito debe representar y venir de la comunidad que le 
sirve. Cuando hacen todo el proceso es más justo. La creación de la oficina de integridad de la fiscalía también ayudará 
a eliminar las diferencias raciales porque una de las funciones primarias de la unidad será auditoriar y monitorear los 
casos y ayudar  para un trato consistente y justo para todos los acusados. Los cheques de integridad, las políticas 
escritas, las vías para quejas y la transparencia al informar detalles sobre el procesamiento de casos e investigaciones 
al público ayudarán con los controles y balances que se necesitan. El uso de la tecnología también ayudará a atacar la 
discriminación sistémica.

GONZALEZ: Estoy muy preocupado por las diferencias raciales en el sistema de justicia penal y quiero hacer lo que 
pueda para asegurarme de que mi oficina no esté contribuyendo a esto. He estado en conversación con investigadores 
de Harvard y otros expertos en justicia criminal para llevar a cabo un estudio de mi oficina para que podamos 
identificar dónde pueden existir tales diferencias, las causas de ellas y las maneras de tomar medidas correctivas.

DWIMOH: Yo instituiría auditorías de los casos en la oficina del Fiscal del Distrito (DA) para identificar las diferencias 
raciales y trabajar para descubrir las causas, ya sean creadas por la ley, la política policial o las personas en algún 
punto de ladetención. La participación de la comunidad también es clave. Como Fiscal del Distrito, saldré de la oficina 
y entrare a las comunidad para discutir abiertamente estos temas y aprender lo más sobre los vecindarios que están 
experimentando un trato desigual por parte de las fuerzas del orden y nuestro sistema de justicia penal. También 
necesitaré asistentes para Fiscalía que se comprometan pro-activamente con las comunidades.

GENTILE: Yo dirigiría una revisión estadística de los datos de la Fiscalía del Distrito de Brooklyn en los puntos del 
proceso de justicia penal. Basados en los resultados de nuestra localidad, voy a dirigirme a los ejecutivos y jefes de 
la oficina para enfocar y tratar la  diferencias más grandes  primero y luego pasaré a la siguiente diferencia y así 
sucesivamente. Las estadísticas locales que obtenemos nos darán la ruta por la cual haremos nuevas capacitación 
y sensibilización en las áreas en las que la oficina de la fiscalía debe concentrarse para eliminar tales deferencia raciales.

Bajo la ley actual de Nueva York,  los abogados de distrito están autorizados a 
retener información relevante del acusado y  de su abogado, tales como reportes 
policiales, testimonios previos e información que puede ayudar al caso del acusado. 
¿Cree usted que esta práctica debería cambiar y, si lo cree así, como asegurara que 
los representantes de la Oficina del Fiscal del Distrito entreguen toda la información 
relevante del caso a medida que la reciban?

FLIEDNER: Voy a asegurar el cumplimiento con la implementación de una política verdadera y rápida, abriendo archivos 
y una inmediata  divulgación de la información que podría ser compatible con la inocencia en estos casos. El momento 
que las decisiones son descubiertas se deja en gran parte a discreción del Asistente del Fiscal del Distrito; esta cultura 
será inmediatamente reemplazada por un cronograma claro para la divulgación y un estricto modelo de cumplimiento. 
El incumplimiento de esta norma resultará en el despido. Además, se pondrán inmediatamente en práctica los 
procedimientos para garantizar que el personal obtenga rápidamente y apoye los materiales de descubrimiento, de 
modo que los retrasos injustificados en la divulgación no puedan atribuirse a errores administrativos o negligencia.

GATLING: Creo en la reforma del descubrimiento. Estableceré políticas claras con respecto al material de Brady y 
también monitorearé a los asistentes para asegurarse de que la política se está cumpliendo. La unidad de integridad del 
fiscal creará y supervisará activamente la política. Puedo proteger tanto a las víctimas como a los testigos y al mismo 
tiempo, proporcionar a los acusados todas las pruebas disponibles tan pronto como sea posible

GONZALEZ: La mia es la única oficina del fiscal en la ciudad, quizás la única en el estado, que proporciona el 
descubrimiento de los archivos abiertos en la comparecencia ante la Corte Suprema. Tratamos de proporcionar a 
los abogados defensores todos los materiales obtenidos lo antes posible, pero la recolección de material de muchas 
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fuentes diferentes, desafortunadamente, a veces resulta en retrasos. Trabajaré con el Departamento de Policía de 
Nueva York para digitalizar materiales y crear listas de verificación digitales y un sistema para entregar los materiales a 
los abogados defensores electrónicamente.

DWIMOH: Creo que esta práctica debería cambiar.

GENTILE: Más comúnmente conocido como descubrimiento de los archivos- abiertos, soy un defensor de esta 
propuesta de cómo la información relevante del caso relevante es obtenida. La única advertencia con respecto a 
esto, es proteger la identidad de los testigos con el fin de proteger su seguridad y preservar su cooperación. En una 
era digital y tecnológica, es muy fácil una vez que las identificaciones de testigos se dan,  se publicar tal información 
en las redes sociales y esto se prestaría  hostigamiento o amenazas. Eso puede hacer más difícil o imposible que el 
enjuiciamiento contra criminales peligrosos avance y comprometa seriamente el deber de un fiscal para mantener a la 
sociedad a salvo de tales delincuentes.

¿Cómo va a cambiar para que la oficina del Fiscal Del Distrito reduzcan la dependencia 
del público en las compañías comerciales predatorias para pagar las fianzas?

FLIEDNER: Mi promesa es abogar personalmente a nivel estatal para la eliminación del sistema de fianzas en efectivo.
Simplemente no existe correlación documentada entre fianzas en efectivo por los fiadores (a menudo exigida por los 
miembros de la familia y otras partes tangenciales) y la probabilidad de reaparición ante los tribunales. Mi promesa 
adicional es que, mientras la  legislación está pendiente y permite la fianza en efectivo, mis Asistentes de la Fiscalía 
no buscarán fianzas en efectivo en casos en los que, en base de nuestro cuidadoso Pre-procesamiento de detección, la 
oficina ha determinado que no buscaremos una sentencia de encarcelamiento por las acusaciones.

GATLING: Yo creo que la libertad bajo fianza debe ser determinada por la situación de cada individuo no sólo basada 
en el delitos. Si la fianza es necesaria, entonces se le puede preguntar al acusado qué es lo que él o ella puede hacer. 
Otra opción es asignar a los individuos a un monitor basado de la comunidad.

GONZALEZ: Voy a reducir el número de casos en los que mi Asistente de Fiscal de Distrito solicitara fianza. Instauraré 
una política de Liberación de Reconocimiento por delitos menores con excepciones ajustadas de forma estricta, y haré 
que mis Asistente de Fiscal de Distrito también miren detenidamente los casos de delitos graves no violentos para las 
oportunidades de referir a los acusados a la libertad supervisada. Aumentaré el uso de la libertad supervisada y otras 
alternativas a la fianza en efectivo en el mayor número de casos posible, en consonancia con el mantenimiento de la 
seguridad pública.

DWIMOH: Eliminaré la fianza en efectivo en casos de bajo nivel y en su lugar implementaré un programa ampliado de 
supervisión antes del juicio.

GENTILE: El enfoque de la oficina será conceder la fianza en la gran mayoría de casos por delitos menores con una 
suposición de liberar en reconocimiento espacial, si los cargo no anticipan un encarcelamiento. Además, confió que las 
empresas de fianzas puede reducirse si se cambia la ley, mandando a que los jueces tengan la condición financiera del 
acusado antes de fijar la fianza. Si esto se hace, se eliminará o reducirá la fianza excesiva y por lo tanto, se reducirá la 
dependencia de las compañías de fianzas.

¿Cree usted que debería haber alternativas a pedir fianza en efectivo para asegurar que 
nadie está en la cárcel sólo porque no pueden pagar la fianza? Si es así, ¿cómo su oficina 
implementaría estas alternativas que efectivamente reducirán la población carcelaria?

FLIEDNER: Si, lo hago. Alternativas, incluyendo la liberación de programas que se dirigirán inmediatamente que 
conducirá la conducta criminal alegada (salud mental, abuso de sustancias, falta de acceso a recursos financieros y 
de servicios sociales), esto se desarrollará mediante la asociación de proveedores de servicios, proveedores listos y 
ansiosos por trabajar con la oficina del Oficina de La Fiscalía en estas primeras etapas, pero nunca han estado tan 
comprometidos.

GATLING: ¡Absolutamente! Como dije anteriormente, los individuos acusados de un delito pueden ser liberados a un 
monitor comunitario, iglesia, organización comunitaria u organización de tratamiento.

GATLING: Sí. Voy a reducir el número de casos en los que mi Asistente de Fiscal de Distrito solicitara fianza. Instauraré una 
política de Liberación de Reconocimiento por delitos menores con excepciones ajustadas de forma estricta, y haré que mis 
Asistente de Fiscal de Distrito también miren detenidamente los casos de delitos graves no violentos para las oportunidades 
de referir a los acusados a la libertad supervisada. Aumentaré el uso de la libertad supervisada y otras alternativas a la fianza 
en efectivo en el mayor número de casos posible, en consonancia con el mantenimiento de la seguridad pública.
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DWIMOH: Haré que sea el protocolo estándar de la oficina del Fiscal del Distrito renunciar a la fianza de los acusados 
por delitos menores y enviarlos a casa para esperar a juicio bajo un programa de supervisión previa al juicio.

Reducir el confinamiento injusto antes del juicio, también apoyaré un fondo de fianza para los acusados indigentes, 
financiamiento adecuado para los defensores públicos y los costos de transporte para Departamento de Correcciones 
(DOC) para asegurar que los acusados comparecen ante los tribunales para que los juicios no se demoren.

GENTILE: 

¿Cómo trataría los casos de policías cuyos testimonios los acusados de traición ante 
un tribunal o han recibido infracciones disciplinarias relacionadas a casos criminales? 
¿Se comprometería a crear una lista de oficiales de la policía de Nueva York cuyos 
testimonios han sido acusados ante un tribunal y notificar al abogado de la defensa 
inmediatamente después de recibir nuevos casos de oficiales en esta lista?

FLIEDNER: Yo hago ese compromiso. Quizás lo más importante es que nuestra lista debe ser compartida con todas 
las jurisdicciones vecinas en el contexto de un sistema de notificación uniforme, de modo que la información siga a los 
oficiales de policía si son transferidos fuera de la ciudad por mala conducta. En los casos en que los agentes de policía 
hayan cometido una mala conducta, se tomará en consideración y en detalle la evaluación de todos los casos en los que 
hayan estado involucrados, para asegurar que los problemas de credibilidad y las provables violaciones de los derechos 
constitucionales sean considerados oportunamente.

GATLING: Si se ha encontrado que un oficial de policía tiene problemas de integridad en casos anteriores entonces 
probablemente no debería haber otra acusación. Puedo comprometerme a procesar casos en los que el oficial 
involucrado ha mentido en casos anteriores.

GONZALEZ: Mi oficina ya está construyendo una lista de policías que creemos que han sido menos que totalmente 
honestos, ya sea como testigos o en sus tratos con mi oficina. Ponemos esta información a disposición del abogado 
defensor y de la corte, e informamos a los oficiales a la La Oficina de Asuntos Interiores (IAB) y a la Junta de Revisión 
Civil de Quejas  (CCRB) o donde sea apropiado. Tengo el compromiso de poner esta información a disposición del 
abogado defensor y del tribunal durante o antes de cualquier negociación de declaración de culpabilidad.

DWIMOH: Trataré todos los casos de manera equitativa y justamente porque la justicia es importante para todas las 
personas. Me comprometo a crear una lista de oficiales de la policía de Nueva York y otros testigos frecuentes a los que 
puede acceder el abogado defensor.

GENTILE: Sí, vea la respuesta a la pregunta anterior sobre cómo se podría implementar.

¿Tiene un plan para ayudar a asegurar que todas las poblaciones, especialmente los 
jóvenes, los delincuentes por primera vez, los acusados por delitos menores y delitos 
graves, y aquellos con trastornos mentales o aquellos con trastornos de comportamiento 
tengan opciones que los desvíen del sistema legal penal? Si es así, ¿qué es?

FLIEDNER: Si. De acuerdo con las respuestas anteriores, estoy preparado para asociarme de inmediato con los 
proveedores de servicios sociales comunitarios, quienes trabajarán con la oficina de Fiscalía del Distrito para establecer 
y monitorear puntos de referencia para el cumplimiento de los planes de diversion. El nivel de delito no es el problema; 
la cuestión es cómo manejarlo de manera constructiva las circunstancias que impulsaron la conducta criminal y la 
solución de problemas. Mediante el seguimiento de casos transparente descrito anteriormente, me aseguraré de que 
todas las poblaciones, incluyendo las personas con capacidades diferentes, tengan acceso a la desviación. Cuando la 
desigualdad se basa en el hecho de que no existen suficientes opciones de desviación para satisfacer las necesidades 
de determinadas poblaciones, los recursos de oficina se centrarán en el desarrollo de esas opciones.

GATLING: Crearía un equipo fuerte que trabaje en la salud mental y  se reuna regularmente para determinar el 
protocol de la oficina y las mejores prácticas para tratar las personas que tienen problemas de salud mental. Creo en 
programas que se enfocan en problemas de salud mental y hay muchos programas exitosos en todo el país. Estos 
programas pueden ser creados en las escuelas o en la comunidad. La clave es identificar los problemas de salud 
del comportamiento tempranamente en los niños. Colaboraré con organizaciones que actualmente existen y están 
trabajando en la comunidad con individuos que tienen trastornos mentales y / o de comportamiento.

GONZALEZ: Como Fiscal del Distrito, he trabajado con organizaciones comunitarias para aumentar las opciones de 
“desviación” disponibles para varias poblaciones y he trabajado para aumentar la competencia cultural de mi personal. 
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Comencé un Tribunal de los Adultos Jóvenes que “desvía” a los jóvenes hasta la edad de 24 años en consejería y 
servicios. Porque creo que el uso de drogas debe tratarse como un problema de salud, voy a desviar tantos casos 
motivados por drogas como sea posible fuera del sistema.

DWIMOH: Descartare o desviaré los casos de los acusados arrestados por delitos de nivel bajo ya que esto esta bajo 
la poliza de las Ventanas Rotas, instruiré a la Oficina de Evaluación de Casos Tempranos para revisar las citaciones de 
casos criminales que ocurren como resultado de una citación por la teoría de Ventanas Rotas para que la policía sepa 
que no puede abusar de su autoridad. También ampliaré enormemente los programas de desviación y las opciones - 
especialmente para los jóvenes - para tratar mejor los problemas subyacentes que conducen a la delincuencia.

GENTILE: Sí, y hare una evaluación de los programas de tratamiento mental / conductas que están disponibles 
actualmente y buscaré más que posiblemente sean más efectivos que puedan estar nuestra disposición. Tratar el trastorno 
de conducta o de salud mental en el sistema legal criminal con maneras efectivas puede proporcionar esperanza para los 
acusados, reducir la reincidencia en gran medida y probablemente reducir la tasa de personas sin hogar en Nueva York.

Si es elegido (a), ¿cómo planea recopilar e informar al público sobre la información de 
los procesamientos, condenas, resultados y adjudicaciones, la cárcel y la admisión en 
prisiones? ¿Incluirán factores como la raza, economía, el estado de la vivienda, el género 
y la geografía en este informe público?

FLIEDNER: Sí, de acuerdo con mis respuestas anteriores. El objetivo de la recopilación de datos será determinar 
los factores institucionales que afectan de manera desproporcionada a determinadas poblaciones y enfrentar esas 
inequidades. El compromiso es ser transparentes con el público sobre estos hallazgos a través de reportes, análisis y 
comentarios regulares.

GATLING: Contrataré a un Oficial de Jefe de Información que tendrá entre sus deberes la responsabilidad de colectar 
todos los datos sobre nuestras víctimas, testigos y acusados.

Esto nos ayudará de muchas maneras. Determinación de patrones de delincuencia, evaluación de estrategias de 
prevención y rehabilitación. Los datos son clave. Lo informaré anualmente

GONZALEZ: Quiero que la oficina de Brooklyn del Fiscal Del Distrito tenga un modelo de apertura y transparencia; 
esto es esencial para restaurar la confianza en la oficina y el sistema de justicia penal. Gran parte de los datos que nos 
gustaría reportar no se está recopilando actualmente, por lo que será necesario revisar nuestro sistema de recopilación 
de datos. Estoy comprometido a hacer esto como parte de mi esfuerzo por estudiar y eliminar las desigualdades 
raciales en mi oficina

DWIMOH: Sí. Esto es clave para restaurar la confianza en la oficina del del Fiscal del Distrito y garantizar un nivel de 
justicia igual - es por eso que he hecho esto parte de mi agenda política para la oficina.

GENTILE: Mi oficina publicará un informe anual al público con todos los factores limitados mencionados.

Las estancias cortas a la cárcel tienen el potencial de revertir las vidas de los encarcelad@s 
y una investigación reciente muestra que las estancias cortas en la cárcel pueden incluso 
aumentar la probabilidad de una futura participación legal criminal. Con esto en mente, 
como Fiscal de Distrito se comprometería a eliminar las estadías de menos de 30 días en la 
cárcel a favor de alternativas basadas en la comunidad para el encarcelamiento?

FLIEDNER: Las penas de cárcel de 30 días no tienen sentido y no logran nada; yo hago ese compromiso.

GATLING: Creo en alternativas basadas en la comunidad para el encarcelamiento. Es difícil comprometerse con la eliminación 
de las estancias de cárcel de corta duración sin revisar los casos en que esto está ocurriendo. Me inclino a eliminarlos.

GONZALEZ: En general, estoy de acuerdo que las estancias cortas en la cárcel no aumentan la seguridad pública y de hecho 
pueden tener el efecto opuesto, aumentando la probabilidad de una futura participación en la justicia penal para aquellos que 
reciben estas penas. No puedo decir que nunca habría un caso en el que pensara que una breve estancia en la cárcel sería una 
disposición apropiada, pero en la abrumadora mayoría de los casos, las alternativas basadas en la comunidad son preferibles.

DWIMOH: Si.

GENTILE: Si.
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Dado el clima federal actual y su riesgo para los inmigrantes de Brooklyn, ¿qué pasos 
tomaría si es elegido(a) para limitar los impactos de las detenciones y procesamientos 
penales de su oficina en los inmigrantes neoyorquinos?

FLIEDNER: 1. Abstenerse de multar por infracciones de bajo nivel, incluso cuando la evaluación inicial indique que 
tal cargo tendrá un impacto en el estado de inmigración del individuo en particular. Actualmente, estos delitos 
son multados ya menudo son descartados en la Corte Penal, donde agentes de Inmigración y Control de Aduanas 
(ICE) están esperando para tomar a estos individuos bajo custodia e iniciar procedimientos de deportación; si estos 
individuos no son procesados, ICE no tiene tal acceso. 2. Detenciones: cuando se informa a la policía de Nueva York de 
que Fiscal de Distrito del Condado de Kings (KCDA) no procederá con infracciones de bajo nivel, se les requerirá que 
modifiquen las decisiones y procedimientos de arresto para evitar reacciones públicas y posibles responsabilidades por 
arresto injustificado. 3. Todas las multas de llegan a l@s Asistentes del Fiscal del Distrito  serán dirigidas y requeridas 
tomar en consideración todos los impactos potenciales de un enjuiciamiento criminal y una condena particular en la 
persona puesta bajo arresto por NYPD; Esto incluye posibles consecuencias de inmigración.

GATLING: Voy a proteger de manera agresiva a los inmigrantes indocumentados que son víctimas y testigos de Agentes 
de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) . Me negaré a permitir que ICE entre a nuestras oficinas para investigar y / 
o hacer arrestos. Tendremos abogados de inmigración que pueden explicar completamente las consecuencias de una 
petición a un individuo indocumentado. No procesaré a nadie por crímenes no violentos de bajo nivel.

GONZALEZ: He creado una Unidad de Inmigración para manejar casos que involucran a personas que no son 
ciudadanos y soy el primer Fiscal del Distrito en la Ciudad en contratar abogados de inmigración de tiempo completo 
para asegurar que los casos de bajo nivel no resulten en castigos desproporcionados como deportaciones u otras 
consecuencias de inmigración. Recientemente me puse de pie con el Fiscal General Eric Schneiderman para pedir 
que Inmigración y Control de Aduanas (ICE) deje de arrestar a personas en nuestros juzgados y han abogado por los 
inmigrantes que fueron detenidos por ICE

DWIMOH: Defenderé las actuales políticas de NYPD y Departamento de Correcciones (DOC) para limitar las 
detenciones y notificaciones de Inmigración y Control de Aduanas (ICE). Apoyó la expansión de políticas similares al 
Departamento de Libertad Condicional.

También dirigiré mi propio personal para ayudar a prevenir deportaciones innecesarias y otras penas para los 
delincuentes inmigrantes por ofensas bajas, y luchar por ofrecer servicios legales gratuitos a cualquier residente de 
Brooklyn, sin importar su estatus migratorio.

GENTILE: Yo defendería un cambio en la ley que afecta a todos los neoyorquinos con respecto a los delitos menores. 
Voy a trabajar para reducir en un día la pena máxima por un delito menor, de 365 días a 364 días. Al hacerlo, una 
retención automática de la inmigración no se activará, sin embargo, un acusado todavía puede ser considerado 
responsable si es declarado culpable.

¿ Usted ajustará la presentación y disposición fiscal para reconocer las consecuencias 
desproporcionadas para los no ciudadanos y buscar resultados neutrales para los 
inmigrantes en casos criminales? 

FLIEDNER: Sí, de acuerdo con los criterios establecidos anteriormente.

GATLING: Tomaré las consecuencias desproporcionadas en consideración para los no ciudadanos.

GONZALEZ: Sí. Mi Unidad de Inmigración es la primera en la ciudad en contratar abogados de inmigración de tiempo 
completo para asegurar que los casos de bajo nivel no resulten en castigos desproporcionados como deportaciones 
u otras consecuencias negativas de inmigración. He instruido a mis Asistente de Fiscal del Distrito dar fallos de 
inmigración neutral cuando sea posible. Otras oficinas del Fiscal Distrital en todo el país se han acercado a mí para 
discutir cómo pueden manejar estos casos de manera similar a cómo los manejamos en Brooklyn.

DWIMOH: Si.

GENTILE: Voy a buscar resultados de inmigración neutrales a los casos criminales mediante el ajuste de los 
estándares de archivo y cargos a través del espectro para todos los acusados. Al hacerlo, reconoce las consecuencias 
desproporcionadas para los inmigrantes, mientras que no lleva a cabo un sistema de justicia de dos niveles.
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¿Cuál será su procedimiento para manejar casos en los que los oficiales de la policía de 
Nueva York son acusados de abusar su autoridad a través del uso excesivo de la fuerza, 
testimonios falsos, etc.? ¿Cómo asegurará que todos los oficiales de la policía de Nueva 
York sean responsables ante la ley?

FLIEDNER: La responsabilidad policial es importante en mi plataforma. Como Jefe de la Oficina de Derechos Civiles, 
creé y promulgué políticas y protocolos para la investigación objetiva y el enjuiciamiento en tales asuntos. La rendición 
de cuentas envía un mensaje crítico a la comunidad de que nadie está por encima de la ley y que la justicia es igual. 
El hecho de no responsabilizar a la policía ha sido una base gran de temor, la desconfianza, la ira y la frustración de 
muchos miembros de nuestra comunidad en relación con los agentes de policía. El actual Fiscal Distrital no entiende 
ni reconoce que estos hechos han fallado y no ha podido continuar su trabajo, retrocediendo de una promesa fallida 
cuando su predecesor, el Sr. Thompson, creó la oficina y me pidió que la dirigiera. Cambiaré la Oficina de Derechos 
Civiles a una Oficina Independiente de Investigación de Quejas de Cumplimiento de la Ley y ambos reanudaron y 
ampliaron el trabajo que estábamos haciendo entre septiembre de 2014 y junio de 2016.

GATLING: Como Fiscal Distrito voy a realizar investigaciones e informar detalladamente los resultados, los oficiales 
serán procesados por su conducta ilegal. Los informes serán detallados en línea para el público cuando no hay cargos 
por conducta ilegal.

GONZALEZ: Lo que haré es lo que he hecho, consiste en tener oficiales cuyo comportamiento se eleva al nivel de 
conducta criminal responsable de sus acciones. Mi oficina ha presentado casos contra oficiales de policía por acciones 
criminales dentro y fuera de servicio y hemos remitido casos a Oficina de Asuntos Interiores (IAB) y a la Junta de 
Revisión Civil de Quejas (CCRB) para medidas disciplinarias también.

DWIMOH: Investigaré y juzgaré los casos apropiadamente. También presentaré casos de mala conducta para su revisión 
por parte de un panel independiente y remitiré casos a un fiscal especial para asegurar que no haya conflicto durante 
el proceso de justicia. He procesado específicamente estas circunstancias en mi Programa de Integridad para la oficina, 
titulado “”Asuntos de Justicia””.

GENTILE: Si el comportamiento va más allá de las infracciones departamentales y se eleva al nivel de participación 
criminal, entonces seré responsable de proseguir una acusación. Me reuniré con frecuencia con los Comandantes de la 
Ciudad y los principales jefes de la Policía de Nueva York para discutir e implementar maneras y entrenamiento para 
que los oficiales sean más sensibles a su obligación de rendir cuentas ante la ley.

Si es elegido(a), ¿se comprometería a presentar todos los incidentes de brutalidad policial y 
las muertes de la policía ante un gran jurado dentro de los 3 siguientes meses al incidente?

FLIEDNER: Me comprometo a evaluar cuidadosamente y objetivamente todas las denuncias de brutalidad policial y 
muertes cometidas por la policía y hacer una determinación tan pronto como se complete la investigación si existe 
evidencia creíble para presentar a un gran jurado o acusación en una queja penal por un delito menor (Donde la 
conducta no se eleva al nivel de un delito grave). Usted tiene mi palabra de que no tengo miedo a las consecuencias 
políticas o la reacción que me impida agresivamente perseguir a los que han violado la ley, utilizando el mismo estándar 
que voy a utilizar para todos los individuos que se supone que han cometido un delito. Además prometo ser totalmente 
transparente sobre las bases de mis decisiones sobre asuntos de responsabilidad policial porque la gente de Brooklyn 
tiene derecho a la información.

GATLING: Puedo comprometerme a abrir una investigación de un gran jurado tan pronto como sea posible. Voy a 
informar en detalle todos y cada uno de los resultados.

GONZALEZ: No es mi política presentar casos a los grandes jurados si la evidencia no es legalmente suficiente; creo 
que hacerlo irresponsable de mi parte. Para cualquier incidente de brutalidad policial o tiroteo involucrado por la 
policía, mi oficina llevará a cabo una investigación exhaustiva, la cual puede tomar algún tiempo dependiendo de la 
variedad de factores. No puedo hacer una declaración general de comprometerme a poner los casos ante un gran 
jurado dentro de un período específico de tiempo.

DWIMOH: Si.

GENTILE: No es mi política presentar casos a los grandes jurados si la evidencia no es legalmente suficiente; creo que 
hacerlo irresponsable de mi parte. Para cualquier incidente de brutalidad policial o tiroteo involucrado por la policía, mi 
oficina llevará a cabo una investigación exhaustiva, la cual puede tomar algún tiempo dependiendo de la variedad de 
factores. No puedo hacer una declaración general de comprometerme a poner los casos ante un gran jurado dentro de 
un período específico de tiempo.
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¿Qué plan va a implementar como Fiscal del Distrito de Brooklyn para dar justicia 
y apoyo a las familias / víctimas afectadas por la brutalidad policial y asegurar la 
rendición de cuentas en asuntos legislativos, investigaciones independientes y 
procedimientos judiciales obligatorios? ¿Qué pasos Implementará  como una solución 
inmediata para el trato preferencial y la impunidad para los oficiales de policía?

FLIEDNER: Uno de los factores críticos en mi decisión de salir de la oficina y perseguir la posición del Fiscal de Distrito 
fue mi gran preocupación sobre la manera en que las víctimas de violencia policial y sus familias han sido tratadas en 
la oficina. El ejemplo que pongo es el más preocupante, lo impactante fue la negativa del Abogado de Distrito Actual 
y el liderazgo  de su administración, consultar o incluso aconsejar a la familia de Akai Gurley sobre la recomendación 
de sentencia de no cárcel para el Oficia Peter Liang. Yo no sólo no estaba  en desacuerdo con la recomendación de la 
sentencia, hice esfuerzos exhaustivos para informar y envolver a la familia, pero estos esfuerzos fueron bloqueados 
por la administración. Esta conducta violó la obligación fundamental del fiscal de cuidar y defender a las víctimas del 
crimen. De acuerdo con los principios y valores arriba mencionados, me aseguraré de que todas las víctimas de la mala 
conducta de la policía y sus familias estén bien informadas en todo momento y tratadas con la dignidad y el respeto 
exigido  por la Ley de Derechos de las Víctimas del Estado de Nueva York. Mis Asistente del Fiscal del Distrito (ADAs), 
consejeros de víctimas y enlaces de servicios sociales trabajarán con las familias desde la fecha de la ofensa para 
ofrecer servicios integrales. Cuando las investigaciones independientes entre en juego, la oficina continuará brindando 
apoyo a las familias.

GATLING: La transparencia en este tipo de investigaciones es crítica. Como Fiscal del Distrito voy a apoyar a las 
víctimas de la brutalidad en los tribunales civiles. Los protocolos y procedimientos de la oficina para los casos de mala 
conducta policial tienen que ser reexaminados, así como casos anteriores para determinar si la oficina está investigando 
de manera proactiva los casos de mala conducta policial.

GONZALEZ: Mantendré a los oficiales de policía responsables de sus acciones, mantendré la puerta abierta a los 
afectados por la mala conducta policial, y sus familias, y seré transparente con el público con respecto a los resultados 
de las investigaciones de mi oficina de estos casos. Apoyo y seguiré apoyando la práctica de referir casos en que una 
persona desarmada es asesinada por la policía a la oficina del Procurador General para la investigación

DWIMOH: Me aseguraré de que las familias / víctimas que son afectadas por la brutalidad policial tienen una línea 
directa de comunicación con la oficina del fiscal de distrito. Nadie debe oír hablar de su caso por medio los medios de 
comunicación.

También implementaré entrenamientos para asegurar que tod@s l@s Asistentes del Fiscal del Distrito (ADAs) manejen 
casos de manera justa y equitativa.

GENTILE: Abogaré junto a familiares / víctimas de la brutalidad policial en la sala del tribunal, en investigaciones 
separadas y en cámaras legislativas. Esto debe ser un área en la que nuestro estudio estadístico en  toda la oficina 
muestre un trato preferencial, entonces será una de las primeras áreas en las que me concentraré en la capacitación y 
sensibilización.

¿Qué programas alternativos y planes de acción correctiva planea implementar que 
abordarán la póliza desproporcionada en nuestro sistema educativo donde el 97% de los 
arrestos y citaciones a las cortes, se dirigen a los estudiantes de color?

FLIEDNER: La policía debe estar EN nuestras escuelas,  defenderé un cambio sistémico en ese sentido. El monitoreo 
/ auditoría que mi oficina estará haciendo y compartiendo con el público con respecto a la acción desproporcionada 
de la ley incluirá investigaciones escolares y arrestos y será compartido con el público. Sobre la base de los hallazgos, 
incorporaremos medidas correctivas, en colaboración con el Consejo de la Corporación, que manejan las adjudicaciones 
de menores. Abordar la diferencia racial siempre será un componente fundamental de mis reformas.

GATLING: Crear programas más fuertes y más basados en la escuela. Una fuerte presencia en la escuela que trabaja 
con los padres, maestros y administradores para evitar las suspensiones y para encontrar alternativas a los rigurosos 
estándares disciplinarios: programas de tutoría, currículos basados en la ley para todos los estudiantes.

GONZALEZ: Creo que debemos hacer todo lo que esté a nuestro alcance para no poner en movimiento el proceso de 
arresto y la participación de la justicia penal en un joven, a menos que se trate de alguien que represente una auténtica 
amenaza de violencia y hemos agotado otras opciones. Mi oficina examinará detenidamente los arrestos en las escuelas 
y desviará los casos que más pueda del sistema de justicia penal.
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DWIMOH: El oleoducto de la escuela a la prisión es el principal motor de la injusticia en nuestro sistema de justicia 
penal. En primer lugar y ante todo, las políticas de la ciudad en las escuelas deben ser claras para que la mala 
conducta simple de los jóvenes no resulte en un registro criminal o suspensión innecesaria que puede conducir a un 
comportamiento criminal.

GENTILE: En primera instancia me reuniré con los funcionarios de las escuelas para buscar una disminución en el uso 
del sistema de tribunales penales para los estudiantes y tener medios alternativos para manejar el comportamiento de 
los estudiante. Esto podría ir desde la organización de “tribunales de pares” juveniles, hasta el uso de suspensiones 
escolares, o transferencias en lugar de arrestos / citaciones. Si un joven entra en el sistema, trataré de usar rápidamente 
antes del conflicto incremente, el uso de consejería,  exculpación condicional y cargos en Levantamiento en 
Contemplación de Despido (ACD) en el tribunal de familia.

¿Cómo cree que el Departamento de Policía de Nueva York debe manejar los crímenes 
relacionados con pandillas? ¿Debería responsabilizarse a toda la pandilla, incluyendo 
a alguien que se creía asociado con la pandilla, o simplemente a los involucrados en el 
presunto crimen?

FLIEDNER: En primera instancia me reuniré con los funcionarios de las escuelas para buscar una disminución en el uso 
del sistema de tribunales penales para los estudiantes y tener medios alternativos para manejar el comportamiento de 
los estudiante. Esto podría ir desde la organización de “tribunales de pares” juveniles, hasta el uso de suspensiones 
escolares, o transferencias en lugar de arrestos / citaciones. Si un joven entra en el sistema, trataré de usar rápidamente 
antes del conflicto incremente, el uso de consejería,  exculpación condicional y cargos en Levantamiento en 
Contemplación de Despido (ACD) en el tribunal de familia.

GATLING: Hay una serie de factores a considerar: la edad, el rol de liderazgo, actos pasados y el nivel de violencia, son 
algunos sólo para nombrar. La investigación de casos penales debe centrarse en los culpables reales y su líderes, no 
seguidores que no han cometido crímenes.

GONZALEZ: He trabajado con la policía de Nueva York para cambiar la policía relacionada con pandillas en Brooklyn. 
Nosotros no hacemos limpieza en barrios donde docenas de personas sospechosas de tener conexiones de pandillas 
son arrestadas. En cambio, utilizamos técnicas de investigación y recopilación de información para determinar quiénes 
son los actuales pandilleros responsables de crímenes violentos y nos centramos en presentar casos contra esos 
individuos. Esta estrategia ha llevado a mínimos récord en tiroteos en Brooklyn, junto con menos arrestos.

DWIMOH: Los casos individuales deben evaluarse individualmente. A menudo, el agarrar  una “”pandilla”” o “”grupo”” 
afiliación se utiliza para enjuiciar a los jóvenes inocentes que simplemente están en el lugar equivocado. La clave para 
una mejor seguridad pública y mejores resultados para los jóvenes no es calificarlos de injustamente como delincuentes.

GENTILE: Como hemos visto con grupos como el MS-13, los crímenes relacionados con pandillas pueden ser amenazas 
serias para la seguridad pública y deben ser vistos como tales. Sin embargo, los responsables, de la misma manera, por 
los comportamiento dichos son los que deben ser considerados responsables por el supuesto comportamiento criminal 
y aquellos que de otra manera podrían estar asociados con la pandilla.

¿Está usted comprometido a limpiar, en masa, todas las órdenes de citación a las cortes 
de bajo nivel antes de finales de 2013? Si no, ¿por qué?

FLIEDNER: Si.

GATLING: Debemos trabajar eficazmente para lograr ese objetivo. Seguiría los días de amnistía y trabajaría con 
organizaciones basadas en la fe para que la gente pueda limpiar las órdenes de arresto.

GONZALEZ: Hace poco dejé vacante más de 143,000 órdenes de citación que tenían más de diez años. En conjunto, 
cuatro de las cinco Fiscales del Distrito en la Ciudad dejaron vacantes alrededor de 640.000 órdenes de arresto en un 
solo día. Creo que haber hecho esto fue lo más justo que paso y estaría abierto a mirar las órdenes de los años más 
recientes. En general, creo que la mayoría de estos casos deben ser de carácter civil y no penal.

DWIMOH: Si.

GENTILE: Si.

FLIEDNER: 

GATLING: 

GONZALEZ: 

DWIMOH: 
GENTILE: 



 

#FaithOverFear      #FaithinNewYork      #ourBKDA

INFORMACIÓN DE LA GUÍA

Esta guía de votación fue desarrollada en base a la plataforma  #OurBKDA. Esta plataforma realza las prioridades 
importantes para el Fiscal del Distrito de Brooklyn creada por una coalición de las principales organizaciones 
comunitarias. La Coalición de #OurBKDA cree que necesitamos un Fiscal de Distrito que esté dispuest@ a impulsar 
políticas progresistas que pondrán fin a las prácticas discriminatorias y perjudiciales que desgarran a nuestra 
comunidad de Brooklyn. Todos merecemos un Fiscal de Distrito que no parará hasta que su oficina confiadamente  y 
sinceramente pueda  decir “ Nosotros peleamos por la Justicia de todos!” El próximo Fiscal de Distrito, #OurBKDA, 
tendrá el poder de empujar para el cambio positivo que esta gran comunidad necesita. Para saber más sobre la 
coalición y la plataforma #OurBKDA, por favor visite https://www.ourbkda.org/.

Esta guía fue producida e imprimida por Fe en Nueva York en Acción, el  Fondo de PICO  Acción y la campaña de 
LIVEFREE. La campaña de LIVEFREE involucra comunidades de fe de todo el país en un esfuerzo por acabar con la 
criminalización masiva, la brutalidad policial y la violencia de armas. Creemos que podemos vivir en un mundo donde 
las personas de color no están perdidas en la violencia armada y encarcelada asegurando que el jefe de policía de 
contado, los fiscales, los jefes de policía, los alcaldes, los miembros del consejo de la ciudad y los comisionados del 
condado sean responsables como aliados, y no como obstáculos, a la reforma. Estas guías  son producidas como parte 
the Fe Por Encima Del Miedo, buscando involucrar a los neoyorquinos de fe en nuestro proceso electoral. Para conocer 
más acerca de LIVEFREE, por favor visite http://www.livefreeusa.org. Para aprender más acerca de Fe en Nueva 
York en Accion y Fe Por Encicma del Miedo, por favor visite https://faithinnewyork.org/faithoverfear.

INFORMACIÓN DE VOTACIÓN

Las elecciones primarias en Nueva York son el Martes 12 de Septiembre del 2017.  Para votar en estas elección 
primarias usted debió haberse registrado en NYC antes del 18 de agosto del 2017. Las elecciones generales en Nueva 
York son el Martes 7 de Noviembre del 2017. Para votar en las elecciones generales usted debe registrarse antes 
del 13 de Octubre del 2017. El día de la votación, traiga su tarjeta de registro de votante si la tiene y otra forma de 
identificación por si acaso. Tenga en cuenta que NO LE PUEDEN prohibir votar mientras esté en los boletines de 
los votantes, incluso si no tiene una identificación con foto o una tarjeta de registro de votante. Se le garantiza la 
asistencia de un trabajador electoral o un intérprete si es necesario, por favor visite https://faithinnewyork.org/faq,  
O vaya al sitio de la Junta de Elecciones de la Ciudad de Nueva York a http://vote.nyc.ny.us.

UBICACIÓN PARA VOTACIÓN

Las urnas están abiertas desde las 6am hasta 9pm. Su sitio para votar aparecerá  en su tarjeta de registro de votación y 
también lo puede encontrar en el internet en https://nyc.pollsitelocator.com/search o llamando al 1-866-VOTE-NYC.

LA INFORMACIÓN FINANCIERA SOBRE LAS CAMPAÑAS  

Cada vez más y más dinero es derramado en las elecciones en nuestro país y ciudad, es importante más que nunca 
entender quién financia las campañas de nuestros funcionarios electos. Cuando considere tomar una decisión, visite el 
sitio web de la Junta de Finanzas de Campaña de la Ciudad de Nueva York (NYCCFB) https://www.nyccfb.info/ que 
provehe detalles de la financiación de las campanas de los candidatos.

CONTACTESE CON NOSOTROS

El compromiso de votar, asistir a un foro, or simplemente aprender mas, por favor visite https://faithinnewyork.org/
faithoverfear. Le animamos a que nos siga en Facebook, Twitter o Instagram @FaithinNewYork y use el hashtags 
#FaithOverFear, #FaithinNewYork, y #NYCcouncil cuando usted publique su selfie votando!


